



# Capricornio: proyecto de prospección minera ingresa a evaluación ambiental

**MINERÍA.** La iniciativa de exploración considera 700 plataformas de sondajes, en una zona con importantes indicios de minerales, a 15 kilómetros de Baquedano.

Esta semana, el proyecto Prospección Minera Capricornio, con un monto de inversión estimada de US\$25 millones, ingresó a la clasificación del Sistema de Evaluación Ambiental (SEA) de Antofagasta. Iniciativa que se desarrollará, aproximadamente, a 60 kilómetros al este de la ciudad de Antofagasta y a 15 de la localidad de Baquedano. Un distrito que presenta un poten-

cial de mineralización de interés económico, lo que se conoce de campañas de exploración realizadas previamente.

El proyecto, que busca precisamente complementar y profundizar los conocimientos geológicos de la zona, explorará el suelo para conocer mejor la presencia de minerales con valor económico. Para esto se realizarán sondajes, que permiten obtener información de

las características del subsuelo.

La prospección minera pretende implementar alrededor de 700 plataformas de sondajes en un periodo de cinco años. En total se estima perforar 210 mil metros lineales, mediante sondajes del tipo diamantina y aire reverso, y se ejecutarán en campañas anuales que tendrán una duración de seis meses cada una.

La habilitación de platafor-

**US\$25**

**millones es el monto**

de inversión estimada del proyecto "Prospección Minera Capricornio".

mas de sondajes y accesos, como las acciones de perforación con las máquinas de sondajes, se realizarán dentro de una superficie encerrada por un polígono, con un área aproximada



LAS CAMPAÑAS DE EXPLORACIÓN SE EXTENDERÍAN POR CINCO AÑOS.

de 3.159 hectáreas. Cada plataforma de sondaje es una instalación del tipo móvil y se trasladará dentro del área de explotación según el avance del pro-

grama de prospección. Cada perforación toma en promedio seis días a lo cual se suman dos días para movilizar el equipo a una nueva ubicación. C3